

Rosario Sánchez con 36 semanas de embarazo fue una de las primeras pacientes que acudió desde el sector del Cisne 2, a la consulta del Hospital de Especialidades Paulson de la Junta de Beneficencia, el día de hoy en que reabrió sus puertas en la especialidad de Gineco Obstetricia.

Ella junto a su madre, se mostraban complacidas al saber que podría tener a su bebé en este hospital donde se siente segura ya que tiene riesgos de preeclampsia. “La verdad que esta fue una buena noticia para mí porque en otros hospitales se me hizo difícil la atención ya que mi embarazo es de alto riesgo y no me sentía segura” manifestó después de un eco que le realizaron para escuchar los latidos de su bebé.

Como Rosario fueron varias las pacientes, unas embarazadas y otras por una consulta ginecológica que llegaron desde diferentes sectores de la ciudad en busca de atención.

Por el momento, para la atención se habilitaron 2 consultorios para consulta y uno para ecografías, los que irán en aumento en los próximos días acorde a la demanda. La atención es de **lunes a viernes de 08h00 a 16h00**. El próximo **martes 25** se abrirán las áreas de emergencia, hospitalización y cirugías en la misma especialidad.

Su apertura corresponde a una primera fase. Las demás especialidades se irán ampliando gradualmente y las especialidades de mayor complejidad estarán habilitadas dentro del plazo anunciado de ocho meses para las adecuaciones y equipamiento que se necesitan realizar para su óptimo funcionamiento.